
NAGCYA｡CHIKUSA

Ｉ

則

坪
川
や
凸
、

Ｏ

Ｅ

、

》

０

ヘ

冊
Ⅷ
恥
１
７
卸

ＬＣTHEROTARY

”

躯班

112:9

《も■ＤＦ

剛
『且

雫蠅ｎＵ

１
１
１

’ I

I

題字黒野清宇 烏

Dep一一

ロータリーを祝おう
100年の歩み

CELEBRATEROTARY

"〃歩惚ｿ謬 20“~2005年度RI会長ｸﾚﾝE.ｴｽﾃｽｼﾆｱ
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'へ5人5､gfsAg職業奉仕・米山月間cﾉ色ﾉ色ﾉ色ﾉ色ハ め、市場クレームゼロ1フィールドに不良を出さない

事を目標に進めています。

さらに「ISO14001」を2000年12月に取得し自然環

境の保誰と省資源に努め地球環境の保全に取組んでお

りエネルギーの節減・ゴミを分別して再利用に取組み

有害物質を使用しないをモッ|､一に進めております。

3つの工場を所有し作る商品や工程に分けており、

メモリエ場はパソコンのメモリを製造しており事務

所・自動生産設備・検査ライン・梱包ラインで椛成さ

れております。

メモリは画面上（パソコンーヒ）で作業できる「ス

ペース」でメモリが不足すると動きが遅くなったりプ

リーズ（固まる）します。よってメモリ容量を増やす

ことで動作が快適になります。

ス|､レージエ場は主にパソコンのCD･DVD･HD

を製造しており「自動ハンダ槽」「製品組付け」「製品

検査」「製品梱包」で構成されています。

ハーネスエ場はパチンコ周辺機器を製造しており

｢自動生産設備」「自動ハンダ付け」「画像検査」 「自動

圧着」等で樅成されております。

それでは工場見学「藤田製作所メモリエ場」のご案

内をさせて頂きます。

瀞侭謹…‘髭慧'侭碆，きょうの例会‘iﾐﾂ…壁，侭塞'‘声錘'哨
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;第1062回 平成16年10月26日(火） 薊
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友愛の日
(職業意見交換日）

;猟…騨溝……；平成16年10月21日(木） 晴＄

＄ （株)藤田製作所ﾒﾓﾘｰｴ場，,:30～ ＄
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囹"奉仕の理想”

題出席報告

会貝 66(55)名 出職 28名

出席率 50.91%

前々回 10月5日（修正出席率) 98.21%

囹ビジター数（10/19） 22名

｜山田幸次専務より職場説明と挨拶’
一
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本日はお忙しい中、藤田製作所にお越しいただきま

して誠にありがとうございます。

只今より会社概要と工程の説明を簡単にさせて頂き

ます。

創立は1978年（昭和53年）に電線の加工「ワイヤー

ハーネス製造工場」を設立し現在に至っております。

会社の経営理念としましてお客様に「信頼」「信用」

｢感謝」しプロセスを「プラス思考」「素直」「学び」

｢実行」とし成果を「明るい未来と盤かな心」として

おります。

ISO9002を1997年7月に取得しお客様の要求品質を

満足し信頼される製品を提供する1をモットーに進

ー唖

蝿

製造工程を聞きながら現場を見学。
癖 今
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楽会長テーマ EXPO開催まであと 150日 本紙は再生紙を使用しております。



|吉田(玄)職業奉仕委員長挨拶 藤田千津子さん挨拶’
今年度2回目となります職場例会は台風の影響で開

催が危ぶまれましたが晴天となり多数のご出席を頂く

事ができました。

今回は藤田さんのお世話で職場訪問をさせて頂き、

社員の方々にも大変お気づかい頂き、ありがとうござ

いました。

シ蕊…

；汐

’瀞 里

，： 、

趣 i●

＃

Ｈ
Ｕ
己
■
江

|鈴木(理)会長挨拶
台風一過となりましたが、各地では天災の被害に避

われた方々も多くお見舞い申し上げます。

本日は藤田千津子さんの事業所㈱藤田製作所の職場

例会を企画頂きました職業奉仕委員会の皆さんご苦労

様でした。

先程工場見学をさせて頂きましたが、各種パソコン

周辺機器を製造販売されマルチメディアの最先端の企

業で創業15年余りで驚異的な成長をされているそう

です。

昨今、TV･マスコミで連日、楽天．ライブドア．

ソフトバンクとIT産業の話題が取り沙汰されている

この時期、貴社も益々の発展をされることと思い

ます。

藤田さん、今日は大変お世話になりありがとうござ

いました。

本日は当社の工場見学にご出席頂きありがとうござ

います。私には似つかわしくない職種のように感じら

れる方もおありかと思いますが、社員と共に心と心、

信頼関係を築きながらここ迄やって来ました。ご興味

のある方はいつでも見学にいらして下さい。

へ

I

見学の後は料理処“亀屋”へと移動し、鯉づくしを

充分に味わい小山副会長の挨拶にて閉会となりました。

炉職業奉仕月間によせて－「ロータリーの原点｜
：
＃ 「ロータリーを祝おう」と始まりました本年度は 「ロ．
：いよいよロータリー誕生100年目を迎えるための準 わけ
’

；備の年であります。奇しくも2760地区では国家的行

:事苔雪羅謝潟綴隠｡価暦1905~ 駕

蝋懸濁蟻灘撫露
；なる会員達は商取引上でお互いに相手の為に役立つ 消費
：ことに喜びを覚えるとともに､異業種の人々が安心 な時
§して語り合い、楽しみ、親睦が深まり物．心共に満 ちで

1足ので誉る素職し‘,繩をし…すﾙかし二 ＊、
；のようなクラブ活動も弁理氏ドナルド・カーターに 集結

＃より会員だけが恩恵を受けるエゴイズム団体と指摘 ぱな
： されﾎｰﾙ･ハリスは反省して､世の為･人の為の そ
：事も考えるクラブに変わっていきます。そしてロ一 リ、

: "線辮謬享轆曝臺鑛譲雲堂
辮騨皇宝聴蓋蝋鰐磯上間
;他に例のな‘,Rotaryの髄が形作られてい郷、 点‘二， 「恒久的成功への道はただ一つしかなく、それは す。

；サービス(奉仕)の道である」と結論を導いていま 事を

鯰雲壹皇蹴二三恵皐二二惑二慧二息………

－「ロータリーの原点は

よいよロータリー誕生100年目を迎えるための準 わけ

ぱな

そ
り、

サー

い

職業奉仕」一－一

地区職業奉仕委員会

した本年度は 「ロータリー活動の原点はは

薑菫芙苗藍美亨
職業奉仕」が確立された；

です。

力年であります。奇しくも2760地区では国家的行 一人一人の会員が自分の職業を通じ、高い職業倫

である万博も始まろうとしています。 理を基に良質なサービス（奉仕）を提供し社会に貢

ロータリーは100年前のアメリカの（西暦1905･ 献する。そしてそれによって自分も報われる…これ

冶38年）荒廃した社会、厳しい経済情勢の中で、 こそ我々ロータリアンの繁栄の道だと考えます。時

互扶助・互恵主義を原則に一業一会員制のクラブ 代は大きく変化し安定した供給のための生産者ある

して誕生しました。その様な環境の中で職業の異 いはサービスの提供者本位の社会環境から需要者・

る会員達は商取引上でお互いに相手の為に役立つ 消費者本位の社会に変わって来ています。このよう

とに喜びを覚えるとともに、異業種の人々が安心 な時こそ競争が激化され不安定な社会情勢になりが

て語り合い、楽しみ、親睦が深まり物・心共に満 ちです。会員が時代の波にのみこまれクラブを去る

Dできる素晴らしい経験をしたのです。しかしこ 事もありましたが今こそ我々ロータリアンは知恵を

ようなクラブ活動も弁理氏ドナルド・カーターに 集結し、高い職業倫理を基に競争に打ち勝たなけれ
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の様な意味で毎週一回の例会もお互いが師とな#
徒となって集団で職業奉仕の心を学び､自己研：
ること、又ロータリアン同士の相互扶助取引や：

ビスの提供もロータリーのメリッ|､として活用’

もよいのではないかと考えます。 ＃
ずれにしても時代の変化の中でロータリーの原リ
還り、職業奉仕に励む事が最も重要かと考えま；

‘
皆様のご活曜、又ロータリーがその為に役立つ

念じたいと存じます。

…………興菟忌翻鷺具ﾑ；

ずれに

－2－



鐘……壷雪先々週の記録……
建舅蝶……………鶏平成16年10月12日(火）

若社長の目指した軽井沢らしいリゾートホテルの夢

と若いカップルの一生の思い出となる結婚式の夢、そ
して新幹線の利便性がもたらした稀有な例だと思いま

す。

これと対照的なのは軽井沢駅前に出来たアウI､レッ

トモールです。新幹線の開通→観光客の増加→売り上

げ増が望める施設という発想で生まれたもので豊かな

自然の中にある巨大な都市型商業施設は大変奇妙に映

りました。

今、軽井沢を苦しめているのは浅間山の噴火や猿で

はなく人間のような気がします。

囮"奉仕の理想'’

圏出席報告

会員 66(57)名 出席 46名

出席率 8070%

前々回 9月28日（修正出席率） 94.74％

囮ゲスト紹介

愛知厚生年金会館 松村恭一様
〃 高林 健様

㈱水野本社 柏木明美様

㈱星が丘自動車学校 平林 至様

和田内科病院 若林由美様
〃 湯浅裕美様

今炉椒売ﾒﾀｸ津'優良従業員表彰､零で零で零で零一

|吉田(玄)職業奉仕委員長挨拶’
本日お出で頂いた表彰者の方は、例会でいつも食事

のお世話になっております愛知厚生年金会館からと水

野民也君の事業所と和田正敏君からは看護士の方をご

推薦頂きました。

今は70歳以上の自動車免許書換は更新講習が義務づ

けられていると伺いましたが、日頃馴染みの深い3事

業所から6名の方々をお迎えして優良従業員表彰をさ

せて頂きます。

|三好幹事報告一

1) 本日例会終了後、理事役員会を開催致しますの

で理事役員の方は2階オーキットルームにお集ま

り下さい。

2） 次回例会は21日附に変更し、職場例会をl1 : 30

より㈱藤田製作所にて開催致しますので19日㈹の

例会はございません。

3) 2004年5月に開催されました大阪国際大会の記

念切手が特別販売される事となり一般には販売さ

れて無いそうです。ご購入を希望されます方は事

務局までお申し込み下さい。

4） 第2580地区よりカンボジア地雷除去現場視察の

旅募集が来ておりますので、詳細は事務局までお

願い致します。

|小山副会長挨拶
皆さま、こんにちは。

今月は職業奉仕月間でゲストに優良従業員の方をお

迎えしております。ごゆっくりお過ごし頂きたいと思

います。

そして鷲野さん復帰おめでとうございます。

先日、久しぶりに軽井沢へ行って来ました。東京か

ら新幹線で1時間10分、その日は天気も良く噴煙を上

げる浅間山もよく見え爽快な気分になりました。

日本画家の堀文子先生と昼食を供にした中軽井沢の

ホテルは10数年前、近くの温泉の若社長が自然の中で

ゆったりと過ごせる滞在型のリゾートホテルを造りた

いという長年の思いを実現したものでモダンアートを

取り入れた立派な造りです。

今回で3回目ですが、いつも人影がまばらで経営が

成り立つのかと思っておりましたがタクシーの運転手

に話を聞いてびっくりしました。何と年間3,000組の

結婚式が行われる全国有数のホテルだそうで、 2つの

教会で休日には10組以上の挙式が行なわれ、宴会場や

客室のオーバーは近くのレストランやホテルに紹介し

ているということです。

被推薦者名｜年齢｜勤続年数｜役職名｜推薦事業所名へ

村松恭一 和食副支配人 愛知厚生年金会館45 24

高林 健 洋食主任 愛知厚生年金会館10 20

柏木明美 副主任 ㈱水野本社43 10

㈱星が丘

自動車学校
平林 至 業務課長補佐43 ll

若林由美 看談師長 和田内科病院37 11

湯浅裕美 看謹主任 和田内科病院35 l1

(敬称略）

－3－



囮和田内科病院若林由美様

本日はお招き頂きありがとうございます。

これまで和田内科病院で勤めて参りまして本日この

ように表彰して頂きとても嬉しく思いますと共に今迄

頑張ってきてよかったとしみじみ感じております。

私はまだまだ未熟者ですが、病院の発展の為、患者

様の為、そして自分自身の成長の為に日々勉強に励み

努力して参りたいと思います。

｜ 表彰者挨拶 ’
囮愛知厚生年金会館村松恭一様

本日は洋食の高林と共に優良従業員表彰を頂きまし

て感謝しております。

毎週工夫を凝らした料理をお出しして皆様より「美

味しい」とお褒めの言葉を頂いていると館長から聞い

ております。

本日の受賞を契機に今後更に料理に力を入れ皆様方

に喜んで頂けるよう勤めて参ります。 ｜ 鷲野君挨拶 ’
病気をしてから5年が経ち現在は休会させて頂いて

おりますが、今後は出来るだけ出席したいと思います。

現在は地震で心配される木造家屋の診断や耐震、郡

部の小中学校の耐震補強などをしており機会がありま

したらお話させて頂きたいと思います。

囮㈱星が丘自動車学校平林至様

平素は各企業様、皆様方には大変お世話になってお

り、この度はこのような盛大な会にお招き頂き、名誉

ある優良従業員表彰を大変ありがとうございました。

昨今の景気、社会情勢は厳しく、私ども勤務してお

ります自動車学校におきましても更に免許人口増加、

少子化等に拍車がかかり例外ではございません。

そんな中で将来に向けた自動車学校、皆様方に求め

られる企業の一つとして、又社会に貢献できる機関、

一員として今回の賞を励みにして頑張っていく所存で

あります。

今後とも何卒ご指導、ご鞭燵を宜しくお願い申し上

げます。ありがとうございました。

らせ(※下線部が変更箇所)………覇

：
尾関武弘

代表取締役会長

東区東桜二丁目17-m
m

＝雷電函密画塗て電電迩云函雷璋潭画一酉也式唾刈

:代表取締役
へ

函

囮10月度理事役員会議題

1．次年度委員会統合名の件

2．前回より、例会出席率・年会費未納の件

3．休会届けの件

4．ニコボックス委員増員の件

一

■■■■■■
′シ辿夕、"、夕、'、'、夕、夕、"､夕、ｸ、"、夕、"、〃

〈

; ('0/2'分）
#鈴木理之・三妬
： 藤田さん､お世話にな
； ありがとうございまL
；藤田千津子
； 職場へようこそ！
;足立一郎．在圧
メニ村 聰・萩原
〉

(10/21分）

鈴木理之・三好

、〃…夕

へへへへへへへへへへへへへへへ'、へ＞
、

ノ

親

藤田さん、お世話になりました。

ありがとうございました。

藤田千津子

職場へようこそ！

足立一郎・在田 忠之

二村 聰・萩原喜代子

池森 由幸

伊豫田博明

小林 明

小山 雅弘

宮本光久

水谷祥督

笹野義春

舎人経昭

渡邊源市・山田 壽勝；
〉

吉田 節美 、
／

藤田さん、本日は宜しくお願い，
致します。 〉〉

〉
、

／

／

〉

｜ 合計 ｜ ；
| 36.000円 ｜ ミ

ノ

伊藤健文

加藤重雄

小杉啓彰

黒須アイ子

水野 民也

大谷和雄

谷口 優

魚津 常義
へ

〉 〈
／

; (10/12分） 鈴木理之 水谷 祥督・森 幸一《
;松永 正史 優良表彰される6名の皆さまの 成田 良治．奥本文也2

〆

； 本日は急用の為に出席できなく 今後益々のご活躍を!！ 佐久間良治・笹野義春リ
メなりましたが、当会館の和食･村 堀江宏輝 澤田 淳治・鈴木正男ｾ

ﾉ

ﾒ松と洋食･高林の両名が表彰して ホームクラブ御無沙汰しました。 竹内 眞三・舎人経昭ミ
メ頂けることとなりました。 油田 弘佑・足立一郎 魚津 常義・鷲野義明：
ダ ニ人とも今後さらに腕に磨きを 浅井誠寿・萩原喜代子 渡邊 源市・山本英次＃

〈
メかけ皆様方に喜んでいただける料 池田 隆・池森由幸 吉田 節美 〈

；理をお出し出来るよう努力するも 伊藤三津子・加藤重雄 優良従業員の方々をお迎えして；
／

〈のと思います。 菊池 昭元・小林 明 伊藤健文 ／
／

〉

;和田 正敏 小杉啓彰・小山 雅弘 夫人誕生日祝い 〉
〉

； 我が病院のスタッフ､看護師長 黒須アイ子・松居敬二 〉

;と看誕主任が出席いたします。 宮本光久・三好 親 ；＃ ありがとうございます。 水野民也・水野 賀續
／

／

ん、ヘヘヘ,、ヘヘ,、ヘハー、ヘヘヘヘヘ,、ヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘー、ヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘ,、～、ヘヘヘヘヘヘ,、ヘヘヘ,、へ〆

次回例会 平成16年11月2日（火）

講演“からくり人形について” 木偶師萬屋仁兵衛文造様（紹介油田君）
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